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ВалерьеВич!

Поздравляю Вас и коллек-
тив ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» с Днем работни-
ков нефтяной и газовой про-
мышленности!

Нефтегазовый комплекс 
является фундаментальной 
основой экономики, опре-
делет стратегию экономи-
ческого развития и качество 

жизни населения. Достижения отрасли непосредственно 
связаны с ответственным трудом работников. 

ООО «Газпром трансгаз Саратов» – современное высокотех-
нологичное предприятие, на котором трудятся первоклассные 
специалисты, обеспечивающие транспортировку природного 
газа по магистральным газопроводам, поставку газа потребите-
лям, эксплуатацию газораспределительных станций. Вы заслу-
жили репутацию социально ответственной компании постоян-
ной поддержкой различных общественных проектов.

Благодарю Вас и всех работников ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» за добросовестное отношение к делу и самоотдачу. 

Желаю вам крепкого здоровья, новых успехов, семейного 
счастья и благополучия!

Дорогие Друзья!

От всей души поздравляю 
вас с профессиональным 
праздником – Днем работ-
ников нефтяной и газовой 
промышленности!

Мы с вами делаем очень 
важное и нужное дело. Кру-
глосуточно надежно обеспе-
чиваем энергоресурсами мил-
лионы людей по всей стране и 
за ее пределами. Эффективно 
наращиваем отечественную 

ресурсную базу. Строим высокотехнологичную инфраструкту-
ру по всей цепочке до конечных потребителей. Вместе с рос-
сийской наукой и промышленностью создаем и внедряем пе-
редовое оборудование и технологии. Поддерживаем развитие 
спортивного движения, образования и культуры. Участвуем в 
благоустройстве городов и создаем новые точки притяжения.

Коллектив «Газпрома» работает с полной самоотдачей, на вы-
соком профессиональном уровне. Наши усилия дают ощутимые 
результаты. Проекты «Газпрома» делают жизнь россиян лучше 
и комфортнее, укрепляют потенциал топливно-энергетического 
комплекса России и помогают росту смежных отраслей. А значит 
– вносят важный вклад в обеспечение энергетической безопасно-
сти страны и защиту ее национальных интересов.

Дорогие друзья! Спасибо за добросовестный труд, за стойкость 
и упорство при решении сложнейших задач. За результативность 
на вверенных участках.

Желаю вам дальнейших успехов в достижении намечен-
ных целей. Крепкого здоровья, счастья и благополучия вам 
и вашим близким.

С праздником!

уВажаемые коллеги! 

2 с празДником!

Генеральный директор
ООО «Газпром трансгаз Саратов»
В.В. Миронов

Председатель ОППО «Газпром трансгаз 
Саратов профсоюз» 
А.В. Водолагин
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Председатель Правления 
ПАО «Газпром»
А.Б. Миллер

уВажаемые сослужиВцы, Дорогие Друзья!

уВажаемый ВлаДимир  
ВалерьеВич!

Поздравляю Вас и коллектив 
ООО «Газпром трансгаз Са-
ратов» с профессиональным 
праздником – Днем работни-
ков нефтяной и газовой про-
мышленности и 60-летием со 
дня основания предприятия.

Тамбовская область на-
всегда связана с историей 

«Газпром трансгаз Саратов» и газовой отрасли страны: здесь 
газовики прокладывали путь для первого магистрального га-
зопровода Саратов – Москва, сюда, в Моршанск, в 1959 году 
пришел саратовский газ и началась история газового хозяй-
ства Тамбовской области. Природный газ дал импульс разви-
тию промышленного сектора и экономики, стал массово до-
ступным благом для жителей региона, а в настоящее время 
Тамбовская область является одним из регионов-лидеров по 
уровню газификации. 

На протяжении шести десятилетий ООО «Газпром транс-
газ Саратов» работает на будущее тамбовской земли, являясь 
надежным партнером региона. Как и 60 лет назад, в приори-
тете у саратовских газовиков – благополучие людей и про-
цветание Тамбовщины. С каждым годом укрепляются наши 
связи, появляются новые точки для развития сотрудниче-
ства, решение находят многие вопросы, имеющие приори-
тетное для области значение. 

Особую признательность хочется выразить ветеранам 
предприятия. Примите благодарность за ваш самоотвержен-
ный труд, который заложил основы современного благопо-
лучия Тамбовской области.

В этот знаменательный день желаю Вам и коллективу 
ООО «Газпром трансгаз Саратов» сил и упорства в дости-
жении новых производственных высот, профессиональных 
успехов, стабильности и счастья.

Глава Тамбовской области
М.Б. Егоров

Дорогие Ветераны!

Примите искренние поздрав-
ления с Днем работников 
нефтяной и газовой про-
мышленности!

Наш профессиональный 
праздник – дань уважения 
традициям самоотверженно-
го и ответственного труда, 
мужеству и стойкости пер-
вых газовиков и многих по-
колений работников отрасли.

В год 60-летия ООО «Газ-
пром трансгаз Саратов» отрадно осознавать, что за нашими 
плечами – большой и непростой путь, который сделал кол-
лектив сильнее и ближе, сплотил нас для достижения еди-
ной цели развития и процветания России.

Сегодня «Газпром» возлагает на нас особую ответствен-
ность и, я уверен, коллектив саратовского трансгаза не под-
ведет. Работников нашего предприятия всегда отличали тру-
долюбие, высочайший профессионализм, слаженность дей-
ствий и четкость выполнения задач. Невзирая на трудно-
сти и обстоятельства, год за годом мы идем вперед: совер-
шенствуем технологические процессы, повышаем организа-
ционный уровень и инновационную активность компании, 
реализуем масштабные проекты, демонстрируя рекордные 
производственные показатели.  

Благодарю вас за добросовестный труд, преданность пред-
приятию и профессии, неравнодушие и ответственность. 

Вы – главная ценность предприятия, строители настоя-
щего и будущего отрасли и страны. 

Желаю вам профессиональных побед и успехов, счастья и 
благополучия в семьях, добра и процветания.

уВажаемые Друзья!

Поздравляю вас с Днем ра-
ботников нефтяной и газо-
вой промышленности!

Работа компании «Газ-
пром трансгаз Саратов», ко-
торой в 2024 году исполни-
лось 60 лет, имеет большое 
значение для отечествен-
ной системы газоснабжения 
и транспортировки голубого 
топлива. 

На обслуживании более 7 тыс. км магистральных газо-
проводов, десятков компрессорных цехов и сотен газора-
спределительных станций работают около 5,5 тысячи со-
трудников. Продолжая славные традиции ответственности и 
профессионализма, ваш коллектив снабжает природным га-
зом жителей Саратовской, Тамбовской и Пензенской обла-
стей, обеспечивает магистральные поставки в дружествен-
ные страны евроазиатского континента.

В нашем регионе деятельность ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» и его филиалов заслужила высокие оценки потре-
бителей. Благодаря работе Башмаковского и Мещерского 
линейно-производственных управлений магистральных га-
зопроводов налажено бесперебойное газоснабжение насе-
ленных пунктов и общественно значимых объектов в 12-ти 
районах области.

Желаю руководству и сотрудникам компании крепкого 
здоровья, благополучия, семейного тепла, успехов во всех 
дальнейших начинаниях! 

Губернатор Пензенской области
О.В. Мельниченко

уВажаемый ВлаДимир  

Губернатор Саратовской области
Р.В. Бусаргин

Поздравляю вас с нашим об-
щим праздником – Днем ра-
ботников нефтяной и газо-
вой промышленности!

Первое воскресенье сен-
тября – важно для сотен ты-
сяч газовиков, особенно для 
нас, правопреемников перво-
проходцев газовой промыш-
ленности. Богатое наследие 
прошлого, обычаи и тради-
ции саратовского трансга-
за навсегда останутся нашей 

отличительной особенностью и поводом для гордости.
На протяжении почти всей 60-летней истории нашего 

предприятия профсоюз был его неотъемлемой частью. Две 
организации развивались и укреплялись, шагая нога в ногу 
со временем и друг с другом. Заботясь о благополучии каж-
дого работника, профессиональное объединение газовиков 
постепенно стало крепкой основой производственных до-
стижений и социальной стабильности коллектива.

В этом году мы вместе с Обществом отмечаем краси-
вые даты – профсоюзу исполняется 55 лет. Это хороший 
повод вспомнить прошлое, отдать дань уважения ветера-
нам отрасли, подвести промежуточные итоги работы и, 
конечно, наметить планы на будущее. Нет никаких сомне-
ний, что впереди у нас множество важных и интересных 
задач, совместно решая которые, мы будем делать мир во-
круг лучше и добрее. 

Желаю, чтобы в каждом деле вам сопутствовала удача, 
а рядом всегда были надежные товарищи и близкие люди. 
Пусть залогом успеха станут взаимное уважение, доверие 
и поддержка. Крепкого вам здоровья и счастья!
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Филипп КОЧЕТКОВ

Андрей Годлевский 

Формируя инноВационное буДущее
на прошлой неделе в администрации ооо «газпром трансгаз саратов» состоялось совещание на тему «повышение эффективности производства 
через рационализаторскую деятельность. обмен опытом и лучшими практиками в рационализаторской деятельности».

Александр АЗАРКИН

с
овещание прошло под председатель-
ством главного инженера – первого за-
местителя генерального директора Об-

щества Андрея Годлевского. В режиме виде-
оконференцсвязи в нем принимали участие 
начальники и главные инженеры филиалов 
нашего предприятия.

«За последние несколько лет в ООО «Газ-
пром трансгаз Саратов» наблюдается устой-
чивая положительная динамика в сфере ра-
ционализаторской деятельности. Это касает-
ся и количества рацпредложений, и их каче-
ства, и, соответственно, экономического эф-
фекта. Также хочу отметить рост показате-
лей по оформлению патентных прав, что яв-
ляется важным шагом в деле укрепления ин-
теллектуальной собственности Общества. 
Только в этом году мы получили четыре па-
тента, а всего в саратовском трансгазе их 
уже тринадцать. Это свидетельствует о вы-
соком уровне изобретательской активности. 
Кроме того, на разных стадиях рассмотре-
ния – 18 заявок на изобретения и полезные 
модели, что демонстрирует наш серьезный 
настрой на дальнейшее развитие и укрепле-
ние позиций в данной области. 

В качестве примера хочу остановиться на 
лицензионном договоре, который сейчас за-
ключается с заводом «Газаппарат», на изго-
товление и спецификацию опытного образца 
по патенту «Способ регулировки предохра-
нительных клапанов». Этот новый подход 
позволит нам выполнять регламентные рабо-
ты на газораспределительных станциях пря-
мо на месте, что значительно сократит сро-
ки таких работ, увеличит их безопасность и, 
соответственно, снизит затраты по данному 
виду работ. Все вышеизложенное – резуль-
тат работы каждого подразделения и сотруд-
ников, увлеченных процессом рационализа-
ции и изобретательства. Все мы видим, как 
наши усилия помогают не только решать те-

Участники совещания

кущие задачи, но, и это главное, формируют 
инновационное будущее предприятия. Бла-
годарю всех участников этой важной рабо-
ты, уверен в продолжении и дальнейшей ре-
ализации наших планов», – обратился Ан-
дрей Юрьевич к собравшимся.

Выступивший следом начальник техниче-
ского отдела Олег Паршиков поздравил со-
служивцев, которые рационализаторской и 
изобретательской деятельностью внесли ве-
сомый вклад в развитие Общества и стали 
победителями конкурсов за 2023 год «Луч-
ший филиал по организации РД», «Лучший 
рационализатор» и «Лучший молодой раци-
онализатор», а также назвал филиалы, кото-
рые также стали лучшими в обозначенной 
сфере.

«Даже в формате видеоконференцсвязи 
церемония сохраняет торжественность, так 
как за каждым дипломом стоит труд многих 
людей и значительные достижения.

Итак, третье место конкурса «Лучший 
филиал» в этом году завоевало Екатеринов-
ское ЛПУМГ, которое продемонстрирова-
ло стабильные результаты и успешное вне-
дрение рационализаторских предложений. 
Второе место присуждается Инженерно-
техническому центру, который проявил вы-
сокую активность и добился значительного 
улучшения показателей. Первое место кон-
курса по праву достается Башмаковскому 
филиалу, который показал выдающиеся ре-
зультаты и стал примером для всех нас», – 
огласил Олег Александрович итоги конкурса 
«Лучший филиал» и передал дипломы побе-
дителей начальникам названных структур-
ных подразделений Общества.

В конкурсе «Лучший рационализатор», 
продолжил Олег Паршиков, третье место 
было присуждено инженеру первой катего-
рии Управления связи Ивану Самохину – «за 
предложенные инициативы, которые приве-

ли к значительному улучшению работы Об-
щества». Второе место досталось главному 
инженеру Инженерно-технического центра 
Алексею Зайцеву, рационализаторские пред-
ложения которого «дали значительный эко-
номический эффект». На первом месте ока-
зался начальник лаборатории КИПиА ИТЦ 
Илья Садовсков – «его рацпредложения ока-
зали значительное влияние на эффектив-
ность процесса».

Третье место в конкурсе «Лучший моло-
дой рационализатор» занял начальник служ-
бы связи Сторожевского ЛПУМГ Евгений 
Евдакимов, который «несмотря на моло-
дость, показал серьезные результаты и пред-
ложил ценные идеи». На втором месте – ин-
женер службы автоматизации и метрологи-
ческого обеспечения Петровского филиала 
Александр Пчелинцев – «его новаторство и 
стремление к улучшению заслуживают осо-
бого внимания». Первое место занял и в 
этом конкурсе начальник лаборатории КИ-
ПиА ИТЦ Илья Садовсков.

«Ваши достижения, уважаемые колле-
ги, это не только личный успех, но и вклад 
в дело всего Общества. Надеемся на ваши 
новые успехи и в будущем», – подытожил 
церемонию награждения Олег Паршиков и 
предложил перейти к докладам.

«Нет никакого сомнения в том, что награ-
ды сегодня получили именно лучшие фили-
алы и лучшие работники. Но я хочу обра-
тить внимание на то, что у нас уже на протя-
жении многих лет есть повторяющиеся фа-
милии. Так, Илья Садовсков последние пять 
лет активно принимает участие во всех кон-
ференциях, является победителем или при-
зером конкурсов. Это человек, который го-
рит идеями, реализует их, и все мы получа-
ем достойный результат. Но очень бы хоте-
лось, чтобы таких садовских в нашем Об-
ществе было гораздо больше. Я уверен, что 
в каждом филиале есть люди, которых надо 
увидеть, помочь им, подсказать, направить 
их – все это будет работать на благо Обще-
ства в целом», – отметил Андрей Годлевский 
и передал слово заместителю Олега Парши-
кова Максиму Аврамову.

Максим Валерьевич, который хорошо из-
вестен читателям «Голубой магистрали» 
собственными рацпредложениями, расска-
зал участникам совещания об организации 
рационализаторской и изобретательской де-
ятельности в ООО «Газпром трансгаз Сара-
тов», а также о достигнутых результатах и 
перспективах на будущее. 

Среди наиболее перспективных задач Об-
щества в данной деятельности наш коллега 
выделил увеличение числа рационализато-
ров и изобретателей, определение с филиа-
лами производственных сфер, которые более 
всего нуждаются в улучшении, а также по-
вышение компетенции сослуживцев, орга-

низацию производства и внедрения запатен-
тованных Обществом новшеств. Он, в част-
ности, отметил потенциал проекта «Банк 
идей», который позволяет любому работни-
ку делиться идеями с руководством.

Затем с докладами о собственных страте-
гиях в деле рационализаторства и изобрета-
тельства выступили начальники филиалов-
победителей. Они отметили значимость обу-
чения и информирования работников в дан-
ном направлении, важность определения 
четких планов внутри него, а также различ-
ных форм стимулирования сослуживцев, ко-
торые потенциально могут быть изобретате-
лями и рационализаторами. В свою очередь 
руководители филиалов, которые в этом году 
не показали значимых результатов по итогам 
конкурсов, отметили необходимость «рабо-
ты над ошибками» и учета положительного 
опыта коллег.

«Генеральный директор Общества Влади-
мир Валерьевич Миронов поставил нам за-
дачу войти, как минимум, в десятку лидеров 
ПАО «Газпром» по рационализаторской и 
изобретательской деятельности, а когда это 
будет сделано, начать поступательно дви-
гаться в тройку. У нас есть хорошая динами-
ка, но есть и те, кто отстает. В первую оче-
редь надо подтягивать отстающих, контро-
лировать сбои в этой сфере, оказывать им 
всестороннюю помощь. 

Наша задача – увеличить число рациона-
лизаторов и изобретателей, причем в копил-
ку Общества пойдут даже те мелкие рац-
предложения, которые не дадут великого 
экономического эффекта, но положительно 
скажутся на процессе эксплуатации. 

Я уже говорил, что у нас есть ежегодно 
звучащие с разных трибун фамилии победи-
телей, и повторю, что нужны и другие, но-
вые имена. Это создаст здоровую конкурен-
цию, это будет двигать нас вперед. Без уча-
стия и контроля руководства этих процессов 
никаких пьедесталов не будет. Работа каждо-
го руководителя, отвечающего за эти направ-
ления, также будет оцениваться», – подвел 
итоги совещания Андрей Годлевский.

рационализаторская Деятельность

ВзгляД изнутри
В августе в зоне ответственности трех филиалов общества проведены самые масштабные 
работы по внутритрубной дефектоскопии (ВтД) 2024 года.

г
азовики Петровского, Мещерского и 
Башмаковского ЛПУМГ обеспечили 
подготовку и проведение обследования 

магистрального газопровода САЦ-1 протя-
женностью 276 километров. Работы прово-
дились во взаимодействии с коллегами из 
ООО «Газпром трансгаз Москва» с предва-
рительным согласованием сроков.

Был реализован полный комплекс ВТД 
с прохождением пяти очистных и диагно-
стических снарядов. Для контроля процес-

са работниками трех управлений были ор-
ганизованы 14 постов. О прохождении каж-
дой контрольной точки ставились в извест-
ность диспетчеры Общества и руководители 
ответственных подразделений предприятия.

С целью приема поршней в Петровском 
ЛПУМГ была смонтирована мобильная каме-
ра. Диагностика проведена в установленные 
сроки в штатном режиме. После получения 
подробного отчета о состоянии трубы специ-
алисты ООО «Газпром трансгаз Саратов» со-

ставят план мероприятий по подтверждению 
и устранению дефектов газопровода.

Обследованный участок – самый протя-
женный в текущем году. 

Прием снаряда в Петровском ЛПУМГ

В рамках реализации производственной 
программы диагностики в 2024 году 
внутритрубной дефектоскопии подле-
жат более 1500 километров 39 участков 
газопроводов Общества.
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Ольга Зиновьева (справа) и медсестра Ирина Бочкарева

Филипп КОЧЕТКОВ

Ваше зДороВье

а
удиометрия – исследование, направ-
ленное на оценку показателей слу-
ха, с помощью которого оценивается 

его острота, определяется степень наруше-
ний и их причины. Суть его в том, что че-
ловек должен услышать и распознать звуки 
разной частоты, которые для него включа-
ют или произносят. Данный метод исследо-
вания является обязательным при проведе-
нии предварительных и периодических ме-
дицинских осмотров работников Общества, 
и именно он позволяет определить началь-
ные признаки ослабления слуха. В 2024 году 
приобретен и введен в эксплуатацию совре-
менный аудиометр.

Аудиометр – специальный прибор для 
проведения пороговой тональной аудиоме-
трии. Он генерирует звуки различной ча-
стоты и интенсивности и передает их че-
рез наушники или костный вибратор. В на-
ушники подается звук определенной часто-
ты и интенсивности. Услышав его, паци-
ент нажимает на кнопку, аудиометр фикси-
рует нажатие. При каждом нажатии на гра-
фике аудиограммы ставится точка. Исследо-
вание позволяет оценить слуховую чувстви-
тельность левого и правого уха по отдельно-
сти, степень нарушения слуха (при его сни-
жении – порог восприятия звука), увидеть, в 
каком диапазоне частот есть нарушения слу-
ха, и где именно сосредоточена проблема 

как слышно?
В медико-санитарную часть общества продолжает поступать новое оборудование. так, на 
этот раз в кабинете оториноларинголога замене подвергся аппарат – аудиометр. он является 
основным инструментом диагностики слуха. 

(среднее ухо, слуховой нерв и т.д.). Для ис-
следования восприятия звука за ушами кре-
пятся специальные датчики, через которые 
должна ощущаться вибрация определенной 
интенсивности. Почувствовав ее, тоже надо 
нажимать кнопку пульта. Теперь будет рисо-
ваться другая кривая – характеристика кост-
ной проводимости.

На основании результатов аудиометрии 
врач может определить, есть ли у человека 
тугоухость (ослабление слуха), если да, то в 
какой степени, какова ее причина, и как че-
ловеку с этой проблемой можно помочь.

Проверка остроты слуха показана всем 
пациентам, которые отмечают его снижение.

Особенно часто этот симптом возника-
ет при таких заболеваниях: острые или хро-
нические инфекционно-воспалительные 
процессы в разных отделах уха (средний 
отит, лабиринтит, мастоидит); нейроинфек-
ции (менингиты, энцефалиты); черепно-
мозговые травмы; новообразования голов-
ного мозга или уха; неврит слухового нерва; 
острые нарушения мозгового кровообраще-
ния; у новорожденных – врожденные забо-
левания органа слуха или нервной системы.

Ежегодно в Медико-санитарной части про-
водится более 2500 аудиометрий на профос-
мотрах, в основном работникам, работающим 
в условиях производственного шума и взры-
во- и пожароопасном производстве, что позво-
ляет своевременно выявлять профессиональ-
но обусловленное заболевание – нейросенсор-
ную тугоухость на ранних стадиях, назначить 
лечение, в том числе в условиях нашего днев-
ного стационара. Итог нашей работы – отсут-
ствие профессиональных заболеваний у ра-
ботников, сохранение трудового долголетия.

«Людям в возрасте старше 60 лет реко-
мендуется проводить обследование раз в год, 
чтобы не допустить развитие глухоты. Мо-
лодым людям рекомендуется обследовать-
ся раз в несколько лет», – рассказала врач-
оториноларинголог Ольга Зиновьева. 

гоД семьи

за спортиВную честь саратоВской области
жена ольга, дочь Дарья и теща татьяна ивановна механика линейно-эксплуатационной службы александровогайского лпумг ооо «газпром трансгаз 
саратов» сергея меньщикова и, конечно, он сам, представили саратовскую область на V фестивале Всероссийского физкультурно-спортивного 
комплекса «готов к труду и обороне» среди семейных команд, который проходил в томске с 22 по 28 августа.

Дружная семья Сергея Меньщикова

На фестивале

В
сероссийский фестиваль включал в себя 
три этапа, два из которых – отборочные, а 
последний – финальный. Первый прохо-

дил в муниципальных образованиях субъектов 
Российской Федерации, второй – региональ-
ный – в субъектах РФ, а третий – как раз в Том-
ске, куда и отправился вместе с близкими наш 
сослуживец. Организацию мероприятия осу-
ществляло Министерство спорта России. 

В сибирский город съехались за победой 
52 самые сильные, ловкие и быстрые семьи 
со всей страны. К участию в финале допуска-

лись исключительно победители второго от-
борочного этапа – по одной команде от регио-
на. В состав команды могли войти четыре че-
ловека – один ребенок в возрасте от 8 до 11 лет 
(II-III ступени комплекса ГТО), мать и отец в 
возрасте от 25 до 49 лет (IX-XIII ступени), ба-
бушка или дедушка 50-69 лет (XIV-XVII сту-
пени комплекса). Кроме того, у каждой коман-
ды могло быть по одному представителю.

Команды-победители и участники сорев-
нований получали кубки, медали, дипломы и 
различные призы Минспорта РФ.  

Семья Сергея Меньщикова соревновалась с 
другими российскими семьями в целом ряде 
дисциплин комплекса «Готов к труду и обо-
роне», причем родители, бабушка и дочка не 
всегда выполняли одинаковые упражнения. 

В частности, Сергей Викторович демон-
стрировал физическую форму в подтяги-
вании на перекладине, беге на 60 метров, 
стрельбе в мишень с десяти метров, плава-
нии на дистанции в 50 метров. Дочь Сергея 
Меньщикова отжималась от пола, прыгала в 
длину и преодолевала бегом 30-метровку, а 
его жена отжималась от пола, пробегала 60 
метров, стреляла в мишень с десяти метров, 
преодолевала вплавь 50 метров. Бабушке 
пришлось отжиматься от пола и от гимна-

стической скамьи и проплыть 25 метров. 
Кроме того, каждый член команды нашего 

сослуживца совершал наклоны вперед из по-
ложения стоя на гимнастической скамье, под-
нимал туловище из положения лежа на спине, 
а все вместе участвовали в командном сорев-
новании – эстафете ГТО.

«Инициатором нашего участия в фестивале 
изначально была дочь Дарья – уговорила всех! 
В итоге мы побеждаем в его районном этапе 
уже второй год подряд, дважды были участни-
ками регионального этапа. А в этом году нам 
предложили ехать в Томск – защитить честь 
Саратовской области. Команд много, семьи 
все спортивные, очень сильные, но на победу 
мы, конечно, надеемся!» – рассказывал Сергей 
Меньщиков перед отъездом.

Спустя несколько дней, когда фестиваль в 
Томске уже подходил к концу, мы вновь связа-
лись с нашим сослуживцем.

«Войти в число призеров, к сожалению, 
не удалось. Было сложно. А все потому, что 
участники, в основном, имеют непосредствен-
ное отношение к спорту, для них спорт – рабо-
та. Это тренеры, учителя физкультуры, работ-
ники МЧС и так далее. Половина участников 
– кандидаты в мастера того или иного спорта. 
Судейство очень строгое. 

А вообще, все хорошо – организация на 
высоте, бассейн отличный. Настроение хо-
рошее, но сильно устали. Ежедневно шли со-
ревнования, а погода немного подвела – каж-
дые десять минут дождик. Хотелось бы за-
нять место получше, но получилось то, что 
получилось. Но, конечно, это полезно – уви-
дели, к чему нужно стремиться, познакоми-
лись с интересными людьми», – подвел ито-
ги участия в фестивале Сергей Меньщиков.

тВои люДи, магистраль!

а у нас Во ДВоре
на заднем дворе административного здания саратовского трансгаза располагаются 
хозяйственные постройки. среди них – два блока котельной. об одном из ее операторов – 
Владимире колесове – наш сегодняшний рассказ.

В
ладимир Михайлович работает в се-
годняшнем трансгазе всего шесть 
лет, но на самом деле в целом его тру-

довой стаж составляет 40 лет. Всему ви-
ной переименования и реструктуризации, 
неоднократно выпадавшие на долю наше-
го предприятия за его славную 60-летнюю 
историю.

В свои 68 лет Владимир Колесов бодр 
и свеж, рассказывает про увлечение лыжа-
ми и велосипедом. Это только в последнее 
время дают о себе знать суставы, потому 
пришлось отказаться от игр в футбол, во-
лейбол и занятий теннисом. 

 «А так и на Cпартакиаду в Ижевск ез-
дил», – вспоминает наш герой.

Главным правилом работы Владимир 
Михайлович считает внимание к оборудо-
ванию, а дома это внимание дарит люби-
мым дочери Варваре и внучке Мане – так 
ласково называет ее дед.

Свой трудовой путь Владимир Колесов 
начинал электромонтером, имея за плеча-
ми лишь школьное образование и армей-
скую закалку. Потом был техникум и выс-
шее в политехе. Работая в ПХГ, которое 

ранее входило в «Югтрансгаз», он приезжал 
по заявкам в строящееся здание администра-
ции и готовил к запуску те самые финские 
котельные, которые сейчас обслуживает.

«С утра – стандартные процедуры: за-
мер газаонализатором, обмыливание, про-
верка манометров. Место расположения 
наших котельных непростое – сильная ви-
брация – рядом железная дорога. Вот сей-
час нужно на поверку сдавать стационар-
ные газоанализиторы. Также поддержива-
ем в порядке прилегающую территорию. 
Летом работаем вдвоем с напарником в одну 
смену, а в отопительный сезон нас четверо, 
трудимся посменно, и ночью тоже», – рас-
сказывает Владимир Михайлович о работе 
оператором котельной 4 разряда.

«Когда я только пришел на предприя-
тие, моим наставником был Василий Да-
нилович Левенко, начальник службы ЭВС. 
Несомненно, система наставничества по-
могает освоиться в коллективе и вникнуть 
в работу», – считает Владимир Колесов. 
А сейчас он сам наставник. Его богатый 
опыт и доскональное знание специфики 
отрасли станут хорошим подспорьем мо-
лодым специалистам.

На работу – с улыбкой

Безопасность – превыше всего

Маргарита БОРИСОВА
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Знакомство Маргарита БОРИСОВА

курортные истории
В соответствии с коллективным договором, принятым в обществе, работники имеют право на компенсацию затрат на санаторно-
курортный отдых и лечение в оздоровительных учреждениях пао «газпром». ежегодно большое количество коллег пользуются 
этой возможностью. таким образом в 2024 году запланирован отдых около 900 работников и членов их семей, а также более 
100 пенсионеров и их супругов. рассказы некоторых из них – в нашем материале.

Александр Толстов, начальник службы по эксплуата-
ции газораспределительных станций Екатериновско-
го ЛПУМГ:

«Я в первый раз был на море летом. Из-за того, что зани-
маю руководящую должность, обычно в это время года на 
работе, так как ведутся ППР и капремонт. А тут удалось вы-
рваться. Поехали с супругой в Евпаторию, разместились в 
санатории «Орен-Крым». К сожалению, не удалось взять с 
собой детей – была пора экзаменов. Нас ждали старинный 
город с богатой историей, а также интересные экскурсии. 
Например, на Розовое озеро или в Ласточкино гнездо. Са-
наторий очень понравился – лечение, питание – все на хо-
рошем уровне. Было приятно, когда мы отправились на экс-
курсию на весь день, а персонал собрал нам с собой в дорогу 
что-то перекусить. Мы провели в Крыму 12 дней».

Южный вечер
На море много интересного

Виктор Мизерный, заместитель начальника служ-
бы информационно-управляющих систем:

«В начале июля мы всей семьей – с женой и тремя деть-
ми – отдыхали в «Молнии Ямал» в Небуге.

Мы остались довольны санаторием – это подходящий 
отдых для людей с маленькими детьми – нашей младшей 
дочери – год. Оценили удобство дороги на пляж. Она зани-
мала у нас 12 минут. Чтобы попасть к морю, стоило прой-
ти по мосту и спуститься на лифте. Еще из плюсов «Мол-
нии Ямал» – зеленая территория, бассейн, детская анима-
ция, площадка для мини-футбола, спортзал, который ак-
тивно посещали старшие дети. Также они были на конной 
прогулке по ущелью. В санатории по вечерам устраива-
лись концерты звезд Краснодарского края, мастер-классы 
по танцам. И с погодой нам повезло: не было сильного ве-
тра и дождей. Любили смотреть закаты с мостика, а еще 
туда приходили еноты целой семьей.

Могу посоветовать коллегам, что ехать на машине в это 
место не стоит – лучше выбрать другие виды транспорта. 
Так я со старшими детьми добирался на автомобиле, а су-
пруга с малышкой летела на самолете. Когда мы встречали 
их с самолета, пришлось выстоять изнурительную пробку».

В этом же отеле отдыхал Алексей Логинов, инженер по 
электрохимической защите Мещерского ЛПУМГ. Вот 
что он добавляет к рассказу Виктора Мизерного:

«В Небуге мы не в первый раз – любим это тихое, спо-
койное место для семейного отдыха. Моего десятилетнего 
сына особенно восхитил тот самый лифт, в котором нужно 
ехать, чтобы попасть на пляж. Он находится на скале и про-
делывает путь к земле, окруженный кроной деревьев. При 
этом выполнен из прозрачного материала, что позволяет на-
слаждаться видами. У санатория своя прибрежная террито-
рия, доступные шезлонги и зонтики. Приятно, что пляж на-
ходится на открытом побережье, то есть не в бухте и не в за-
ливе – море всегда чистое, даже если накануне был шторм».

Владислав Шкрябин, инженер-энергетик 1 категории 
лаборатории по диагностике теплотехнического обору-
дования службы диагностики оборудования и сооруже-
ний ИТЦ:

«Мы с женой отдыхали в санатории им. М.В. Ломоно-
сова в Геленджике в апреле. В это время город активно го-
товился к приему туристов, что позволило нам гулять сво-
бодно, а не в потоке. Мы побывали на экскурсии по Гуам-
скому ущелью, отведали форели, выловленной в горной 
реке Курджипс, которая по случаю весны была полново-
дна, и адыгейского сыра. Купались в термальных источни-
ках, окунались и в море, хотя температура воды была 17 
градусов. Также заглянули в Парк Галицкого в Краснодаре 
и прогулялись по ночному Волгограду по пути к месту на-
значения. Парк поразил размерами и строениями из бело-
го камня, а также своей геометрией и интересными ланд-
шафтными решениями».

Еноты были в гости к нам

Александр Толстов с супругой

В начале большого пути

Парк Галицкого

В апреле на пляже немноголюдно 

Леонид Скрябинский, пенсионер УМТСиК:
«Мы с женой отдыхали в марте в санатории «Юг» близ 

Лазаревского. Для купания в море был еще не сезон, но 
я все же окунулся разок – бодряще! На этот случай в са-
натории есть крытый подогреваемый бассейн с морской 
водой. Единственно, считаю важным предупредить путе-
шественников в возрасте, что санаторий располагается на 
двух склонах и на дне ущелья. Так, например, лечебный 
корпус находится внизу, а столовая – на возвышенности. 
Не каждому легко преодолеть такие подъемы несколько 
раз в день. Санаторий предлагает большой выбор проце-
дур, а гулять по его аллеям с многообразием экзотических 
растений и видом на море – одно удовольствие. Мы были 
на экскурсии в Сочи, на морской прогулке. 

Если пенсия, то такая



В соответствии с Приказом Мини-
стерства образования России № 1147, 
наличие знаков отличия комплек-
са ГТО учитывается при приеме в 
вузы. Обучающимся, имеющим золо-
той знак отличия комплекса ГТО, мо-
жет быть назначена в установленном 
порядке повышенная государствен-
ная академическая стипендия. С 2025 
года для тех, кто регулярно, на пла-
новой основе проходит диспансериза-
цию, а также успешно сдает нормати-
вы ГТО, планируется предоставление 
налоговых вычетов. 
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с 3 по 17 августа 2024 года состоялся велопробег, посвященный 55-летию оппо «газпром трансгаз саратов профсоюз».
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Александр АЗАРКИН

Сдача нормативов в Мокроусском ЛПУМГ

проФсоюз

зож

с 2019 по 2024 года нормативы гто сдали 
2765 работников, 1120 из них – на знаки отличия.

работники общества продолжают сдавать нормативы Всероссийского физкультурно-спортивного 
комплекса «готов к труду и обороне». 

знаки отличия

ДонорстВо

В велопробеге приняли участие около 
300 работников из филиалов Обще-
ства, которые в общей сложности прео-

долели дистанцию почти в 100 километров. 
Мероприятие включало в себя пять этапов и 
проходило по принципу эстафеты. Первы-
ми в первую субботу августа в путь отпра-
вились наши коллеги из Александровогай-
ского ЛПУМГ. Далее виртуальную эстафет-
ную палочку по очереди принимали газови-
ки Мокроусского, Екатериновского и Кирса-
новского ЛПУМГ. Завершился велопробег 
на Кумысной поляне в Саратове, где собра-
лись любители велосипедного досуга из са-
ратовских и ближайших к областному цен-
тру филиалов.

На прошлой неделе работники ООО «Газ-
пром трансгаз Саратов» безвозмездно сда-
ли кровь. Акцию уже в третий раз поддер-
жала комиссия по работе с молодежью 
ОППО «Газпром трансгаз Саратов профсоюз». 

Инициатором очередной коллективной 
донации в Саратовском областном Центре 
крови стала председатель комиссии ОППО 
по работе с молодежью Жанна Кальбиро-
ва. Она не только убедила сослуживцев из 
Администрации, УАВР, УТТиСТ, ИТЦ, УО-
ВОФ, УМТСиК, УПЦ, УС и Мещерского 
ЛПУМГ в важности донорства, но и органи-
зовала транспорт для газовиков.

Помочь нуждающимся в крови пожелали 
40 работников Общества. 

«Четверо наших сослуживцев пришли 
впервые. А вообще, после нашей прошлой 
акции, которая состоялась в конце апреля и 
была приурочена ко Дню донора, многие га-
зовики начали сдавать кровь на регулярной 
основе», – отметила Жанна Кальбирова.

Символично, что на этот раз Жанна и сама 
смогла стать донором. 

ДонацияВелопробег завершен

Филипп КОЧЕТКОВ

Обсуждение маршрута

Вручение наград в администрации

Дружная команда

В 2023 году коллектив Общества добился 
значительных успехов по сдаче норма-
тивов ГТО. Впервые за один календар-

ный год тестирование прошли более 1000 га-
зовиков, профсоюзная организация провела 
массовый фестиваль «Всегда готов!», а сразу 
в нескольких районах производственной де-

ятельности наши коллеги становились луч-
шими в местных соревнованиях.

В 2024 году успех был развит. Сборная 
команда Общества стала серебряным призе-
ром муниципального этапа фестиваля ГТО 
среди трудовых коллективов, а на регио-
нальном этапе наши физкультурники стали 
третьими из 25 организаций и предприятий.

В этом году работники большинства филиа-
лов пройдут испытания осенью и зимой. Пла-
нируется, что количество сдавших нормати-
вы будет на уровне рекордного прошлого года. 
Отметим, что процесс этот непростой. Алго-
ритм такой – ответственный за спортивную де-
ятельность, чаще всего это председатель пер-
вичной профсоюзной организации или гла-
ва профильной профсоюзной комиссии, пода-
ет заявку в официальный центр тестирования. 
После этого согласуется дата или даты сда-
чи. Каждый участник должен иметь профиль 

на официальном сайте комплекса. Зачастую в 
создании учетной записи работникам также 
требуется помощь. После решается вопрос с 
транспортом, медицинским допуском и прочи-
ми организационными моментами. 

Когда все запланированные нормативы 
сданы, центры тестирования обрабатывают 
информацию и ждут завершения года, чтобы 
отдать списки на присвоение знаков отли-
чия, их изготовление, печать и подпись удо-
стоверений. В результате от момента выпол-
нения упражнений до получения заветных 
значков порой проходит около года. Тем ра-
достней момент получения. 

К примеру, в УТТиСТ значки за 2023 год 
вручат на торжественном мероприятии, по-
священном Дню работников нефтяной и га-
зовой промышленности. Работникам Мокро-
усского ЛПУМГ знаки уже вручил началь-
ник филиала Вячеслав Амельченко, между 
прочим, сам обладатель «золота» ГТО. 

В августе 2024 года в филиале, одном из 
первых в Обществе, прошло тестирование 
ГТО, в котором приняли участие 270 коллег, 
66 из них выполнили упражнения на знаки от-
личия, 18  – на золотые.

После каждого этапа каждый филиал опе-
ративно готовил видеоролик о событии, в 
конце которого участники поздравляли про-
фсоюз с 55-летием и называли филиал, в ко-
тором пройдет следующий этап. В заезды 
на двухколесном транспорте были вовлече-
ны как работники, так и их дети. Дружные 
велосипедисты были заметны издалека – по 
белым футболкам, на которые были нанесе-
ны памятные логотипы. На участках дистан-
ции, на которых требовались дополнитель-
ные меры безопасности, колонну сопрово-
ждали сотрудники дорожной полиции.

Самый массовый старт состоялся на Ку-
мысной поляне Саратова. В СОК «Родни-
чок» в этот день собрались около 130 работ-
ников, членов их семей и пенсионеров на-
шего предприятия. В приветственном сло-
ве генеральный директор Общества Влади-
мир Миронов отметил, что уже вторые вы-
ходные подряд коллектив саратовских газо-
виков проводит вместе и по-спортивному, 
поздравил с 60-летием Общества и 55-лети-
ем профсоюза, а также пожелал всем счаст-
ливого пути и хорошего настроения.

Разделившись на группы, велосипедисты 
преодолели дистанции в шесть, 12 и 25 кило-
метров. На финише работников и членов их 
семей ожидала викторина на знание истории 

профсоюза и велосипедного спорта. Для же-
лающих пополнить силы был организован 
сытный перекус.

В заключительном слове председатель 
ОППО «Газпром трансгаз Саратов профсо-
юз» Александр Водолагин поблагодарил 
участников и организаторов велопробега и 
выразил уверенность, что подобные меро-
приятия станут доброй традицией.

На дистанции

Одна из групп велопробега на Кумысной поляне

На старт! Внимание! Марш!

Александр АЗАРКИН


